

# m.a

# Wellness and Beauty

*Visit us at* **stand 100**

Category: Consulting agency / conseil & formation



M.a Wellness and Beauty accompagne les marques de Cosmétique et de Bien-être dans la Stratégie Marketing et le Développement des produits dans toutes les étapes de création, depuis la réflexion stratégique jusqu'à la stratégie de commercialisation.

- Réalisation d'analyses de marché et veilles concurrence
- Définition de la Raison d'être, Positionnement, Mission, Valeurs, Différence de marque en réponse à un Insight consommateur cible
- Sourcing des différents prestataires
- Ecriture de contenus

Que vous représentiez une Marque existante ou une jeune Marque en création, nous nous adaptons à vos besoins, dans le cadre de missions, d'accompagnement ou de management de transition.



M.a Wellness and Beauty supports Cosmetics and Well-being brands in Marketing Strategy and Product Development at all stages of creation, from marketing strategy to commercial politics.

- Realization of market analyzes and competitive intelligence
- Definition of Purpose, Positioning, Mission, Values, Brand Difference in response to a target consumer Insight
- Sourcing of different service providers
- Content writing

Whether you represent an existing Brand or a young Brand in creation, we adapt to your needs, within specific missions, support or transition management.



Adresse: 3 rue du Gué 94240 L'Hay-les -Roses  
Tel: +33 (0)6 11 48 84 26  
[emmanuelledumas@yahoo.fr](mailto:emmanuelledumas@yahoo.fr)